

25日 月曜

ヘブル

12:1 こういうわけで、このように多くの証人たちが、雲のように私たちを取り巻いているのですから、私たちも、一切の重荷とまわりつく罪を捨てて、自分の前に置かれている競走を、忍耐をもって走り続けようではありませんか。

12:2 信仰の創始者であり完成者であるイエスから、目を離さないでいなさい。この方は、ご自分の前に置かれた喜びのために、辱めをものともせずに十字架を忍び、神の御座の右に着座されたのです。

12:3 あなたがたは、罪人たちの、ご自分に対するこのような反抗を耐え忍ばれた方のことを考えなさい。あなたがたの心が元気を失い、疲れ果ててしまわないようにするためにです。

12:4 あなたがたは、罪と戦って、まだ血を流すまで抵抗したことがありません。

12:5 そして、あなたがたに向かって子どもたちに対するように語られた、この励ましのことばを忘れてはいます。「わが子よ、主の訓練を軽んじてはならない。主に叱られて気落ちしてはならない。

12:6 主はその愛する者を訓練し、受け入れるすべての子に、むちを加えられるのだから。」

12:7 訓練として耐え忍びなさい。神はあなたがたを子として扱っておられるのです。父が訓練しない子がいるでしょうか。

12:8 もしあなたがたが、すべての子が受けている訓練を受けていないとしたら、私生児であって、本当の子ではありません。

12:9 さらに、私たちには肉の父がいて、私たちを訓練しましたが、私たちはその父たちを



Bible Reference
聖書の記述

尊敬していました。それなら、なおのこと、私たちは靈の父に服従して生きるべきではないでしょうか。

12:10 肉の父はわずかの間、自分が良いと思うことにして私たちを訓練しましたが、靈の父は私たちの益のために、私たちをご自分の聖さにあづからせようとして訓練されるのです。

12:11 すべての訓練は、そのときは喜ばしいものではなく、かえって苦しく思われるものですが、後になると、これによって鍛えられた人々に、義という平安の実を結ばせます。

すでに天に召されたクリスチヤンたちは、迫害など試練に合っても信仰を守り通すならば、すばらしい栄誉があるということの証人であり、信仰を守ることによって次世代に救いが広がるということの証人でもあります。忍耐は決して無駄ではありません。

その忍耐は「イエスから目を離さない」こと、イエスご自身の忍耐を考えることから始まります。そしてつらいことも訓練であって、神の愛であることを忘れないことです。この「叱られ」とはさばきではありません。訓練です。より強い者、しっかりした者、正しい者、美しい者となって、幸いな人生を送るために必要なことなのです。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？

